

## Protokollauszug aus der 33. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 22.06.2006

---

öffentlich

**Top 7      Straßenumbenennung  
06/SVV/0112  
geändert beschlossen**

Herr Kapuste erläutert noch einmal kurz den Änderungsantrag der CDU zur Umbenennung des Johann- Strauß- Platzes in Konrad- Adenauer- Platz.

Frau Dr. Schröter lehnt den Antrag ab, da dieser eine Aberkennung eines Namens zur Folge hätte, was nicht befürwortet werden kann.

Den Vorschlag von Frau Hüneke, Adenauer in den Namenspool zu geben, hält Herr Kapuste für keine Alternative.

Herr Dr. Arlt gibt zu bedenken, dass Straßenumbenennungen ohne „Not“ vermieden werden sollten, da diese Vorhaben finanzielle Aufwendungen zur Folge haben, auch sollte nicht zugelassen werden, dass Straßenumbenennungen zum politisch- historischem Spielplatz werden. Er schlägt vor, bei Zustimmung zum Antrag sollte der Antragsteller aufgefordert werden, den Platz wieder in einen würdigen Zustand zu versetzen.

**Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:**

**Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den „Johann-Strauß-Platz“ in „Konrad-Adenauer-Platz“ umzubenennen.**

**Der Antragsteller solle sich dafür einsetzen, dass der Platz wieder in einen würdigen Zustand versetzt wird.**

**Abstimmungsergebnis:**

<b>Zustimmung</b>	<b>4</b>
<b>Ablehnung</b>	<b>3</b>
<b>Enthaltung</b>	<b>1</b>